

Pressemeldung

Erneute Etatverteidigung beim BMAS ressourcenmangel und 365 Sherpas gehen mit dem Bundesministerium für Arbeit und Soziales in die dritte Runde

Berlin, 6. März 2023. Bereits zum zweiten Mal in Folge verteidigten die Multi-Channelagentur ressourcenmangel und die Politikberatung 365 Sherpas, beide Teil der Hirschen Group, den Etat des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales (BMAS). Die beiden Berliner Agenturen arbeiten seit 2014 für den Kunden und sicherten sich nun als einer von drei Auftragnehmern den Rahmenvertrag PR für weitere drei Jahre.

„Die Themen des BMAS bewegen das Land. Wir sind dankbar, unseren Teil dazu beitragen zu können“, freut sich Benjamin Minack, Gründer und Geschäftsführer von ressourcenmangel über den besonderen Vertrauensbeweis in die Arbeit des Teams.

Cornelius Winter, Gründer und Principal Partner bei 365 Sherpas ergänzt: „Politische Kommunikation in einer Zeit multipler Krisen hat eine enorme Bedeutung. Die Themen und Vorhaben des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales spielen dabei eine herausgehobene Rolle. Wir freuen uns über die gemeinsamen Erfolge unserer Arbeit mit dem und für das BMAS. Und wir sehen die Verlängerung natürlich als Ansporn, neue Wegmarken in der Kommunikationsarbeit für politische Inhalte zu setzen.“

Für den Etat verbinden die PR- und Politikexpert:innen die Kompetenzen beider Agenturen optimal miteinander und setzten in den letzten Jahren schon vielfältige Projekte für das BMAS erfolgreich um: Vom Podcast mit Bundesarbeitsminister Hubertus Heil über die Konzeption des Dialogformats ‚HIN. GEHÖRT.‘ bis hin zur kommunikativen Begleitung des Ideenwettbewerbs ‚Gemeinsam wird es KI‘ der Civic Innovation Plattform.

Auch für die kommende Periode liegt der Fokus auf der Übersetzung politisch komplexer Themen in eine glaubwürdige Kommunikation, die die Bevölkerung anspricht und mitnimmt.

Das eingespielte Team verantwortet hierfür die strategische Beratung, die Entwicklung von entsprechenden Botschaften, die Kreation sowie die Umsetzung zielgerichteter Maßnahmen im Kontext der aktuellen Themen und Vorhaben des BMAS.

ressourcenmangel
GmbH

BERLIN
Schlesische Straße 26
Aufgang C4
10997 Berlin
TEL 030.610 024 50
FAX 030.48 49 888 22

Berliner Sparkasse
KONTO 66 04 08 97 79
BLZ 100 50000

UST-ID DE 815 08 47 83

GESCHÄFTSFÜHRUNG
Benjamin Minack

HRB 120112 B
Amtsgericht
Berlin-Charlottenburg

ressourcenmangel.de

Auftragsannahme
per CB auf Kanal 38:
Romeo Sierra Mike



ressourcenmangel ist eine inhabergeführte Kommunikationsagentur mit über 300 Menschen an 6 Standorten in Deutschland. Zu unseren Kunden gehören ministeriale Auftraggeber, Medienhäuser, Verbände, Industrieunternehmen und Marken. Das Team liefert Strategie und Realisierung, kommunikative Erzählungen und Ideenentwicklung, digitale Konzeption und Implementierung. Unter dem Dach "Kreative Lösungen, exzellent ausgeführt" versammelt ressourcenmangel die besten Expertinnen und Experten ihres Fachs für zeitgemäße, verbundene Kommunikation.

365 Sherpas ist die kreative politisch-strategische Beratung für Unternehmen und Institutionen mit Standorten in Berlin und Brüssel. Das Team von über 50 erfahrenen und spezialisierten Berater:innen arbeitet für Unternehmen, Verbände und die Bundesregierung. Als Teil der Hirschen Group arbeiten die Beratungsteams von 365 Sherpas bei Bedarf eng mit einem eingespielten Netzwerk aus Campaigning-, Digital-, Kreativ- und Dialogdisziplinen zusammen.

Pressekontakt:

Daniela Ahrens, Corporate Communications Managerin
An der Alster 85
20099 Hamburg
mail ahrens@hirschen-group.com